



Despacho del Gobernador Oficina de Prensa

## **COMUNICADO DE PRENSA No. 66**

San Juan de Pasto, Marzo 28 de 2012

## El Gobierno Departamental lamentó el fallecimiento de menor de edad por efectos de la ola invernal y convocó a sesión del Comité Regional de Prevención y Atención de Emergencias y Desastres

El Gobierno Departamental lamentó el fallecimiento del menor de edad identificado como **Iván René Paz Bastidas** y expresó su voz de solidaridad a los familiares del pequeño, que resultó victima de los efectos de las fuertes lluvias presentadas ayer en el sector de Casabuy, en los kilómetros 20 y 21 de la vía Pasto – Chachagüi, donde los deslizamientos de tierra además provocaron que 5 personas resultaran heridas, la destrucción de 3 viviendas y la afectación de 25 familias.

El Comité para la Prevención y Atención de Emergencias y Desastres –CREPAD-, a través del la Cruz Roja brindó a las familias la ayuda humanitaria y en cofinanciación con el Municipio de Pasto, se apoyó a 15 familias con un subsidio de arredramiento para evitar que continúen expuestas al riesgo.

Según la Coordinadora del -CREPAD- **Lina Dorado**, las fueres lluvias presentadas ayer también provocaron inundaciones y deslizamientos en el municipio de Guaitarialla, en Barrios de la cabecera urbana y en las vías Arrayanes – Guaitarilla y Guaitarilla – Chirristes, provocando afectaciones a 82 familias que recibieron ayuda humanitaria.

La ola invernal desatada ayer además provocó deslizamientos en el municipio de Samaniego, en la Vereda el Motilón, vía Samaniego – Tabiles y en el municipio de Santacruz de Guachaves, en el Río Pacual vía Piramag – San José, la cual se encuentra cerrada y dos puentes peatonales fueron destruidos.

Ante este panorama que presenta el Departamento, el Gobernador de Nariño encargado **Pedro Vicente Obando**, convocó hoy a una sesión del Comité para la Prevención y Atención de Emergencias y Desastres –CREPAD-, para analizar la situación y tomar las medidas pertinentes. El -CREPAD- sesionará hoy a partir de las 2:00 de la tarde en la Sala de Juntas de la Gobernación de Nariño.

## El 27 de abril se realizará una reunión regional preparatoria a la Mesa de concertación con el Gobierno Nacional sobre el uso productivo del suelo en el Departamento de Nariño

El Foro sobre Minería, Sostenibilidad Ambiental y Desarrollo Agropecuario que concluyó ayer en el capital de Nariño, estableció una serie de conclusiones que fueron





## República de Colombia

Despacho del Gobernador Oficina de Prensa

acordadas por el Gobernador de Nariño **Raúl Delgado Guerrero**, Diputados, Alcaldes Municipales, la academia en cabeza del Rector de la Universidad de Nariño **Edmundo Calvache** y representantes de organizaciones campesinas e indígenas comprometidas con la compleja situación de la minería en el Departamento.

Una de las principales iniciativas será el de promover el funcionamiento de una Mesa de concertación entre las fuerzas vivas de Nariño y el más alto nivel del Gobierno Nacional, para determinar el uso productivo del suelo en el Departamento de Nariño.

Previo a este escenario, una comisión conformada por la Gobernación de Nariño, los alcaldes municipales, la Universidad de Nariño, CORPONARIÑO, la Federación de Cafeteros, ASOMIRCOL y dos representantes de las organizaciones comunitarias participantes del foro, convocarán a los parlamentarios nariñenses, diputados, alcaldes municipales, concejales, cabildos indígenas y consejos comunitarios afro descendientes, dirigentes gremiales, universidades, obispos de las diócesis de Nariño y pastores de otras iglesias, dirigentes de organizaciones sociales y comunitarias, con el acompañamiento de la Defensoría del Pueblo y los organismos de control, a participar de una reunión el viernes 27 de abril, para definir la temática específica, los participantes, el cronograma, condiciones y funcionamiento de la mesa de concertación, que serán propuestos por la región al gobierno nacional.